

Einen halben Regionsmeistertitel für den TuS

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 17. November 2009 um 13:33 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 19. November 2009 um 12:54 Uhr



Bei den am Wochenende ausgetragenen Regionsmeisterschaften in Rheinböllen war der TuS Dichtelbach leider nur durch drei Teilnehmer vertreten. Mit Axel Krug und Matthias Emmel bei den Herren und Nico Ballbach bei den Schülern waren lediglich drei Spieler gemeldet. Dabei erreichte Matthias Emmel in der offenen S/A-Klasse, der Königsklasse des Wochenendes, den respektablen vierten Platz und verfehlte nur knapp das Podest. Damit meldete sich Matthias nach längerfristiger Rückenverletzung eindrucksvoll zurück. Hoffentlich geht es in den kommenden Wochen und Monaten weiter nach oben, sodass er die erste Mannschaft wieder voll beim Punktesammeln in der 2. Rheinlandliga unterstützen kann.

Nico, der in seiner eigentlichen Altersklasse, den B-Schülern, am Samstag aufgrund zweier Meisterschaftsspiele nicht antreten konnte, griff erst am Sonntag bei den älteren A-Schülern in die Konkurrenz mit ein. Im Einzel bot er in der 22-köpfigen Konkurrenz eine sehr gute Leistung und blieb bis ins Finale ohne Satzverlust. Aufgrund einer Zerrung im Halbfinale jedoch wurde er im Finale leicht behindert und verlor gegen den starken Simmerner Kevin Eckmann chancenlos mit 0:3. Ein Sieg unter normalen Umständen wäre aber auch eher eine Überraschung gewesen. Damit qualifizierte sich der Dichtelbacher aber trotzdem für die Verbandsmeisterschaften in dieser Altersklasse. Zusammen mit Joel Mähringer ist er außerdem bei den B-Schülern für die Verbandsmeisterschaft in Gebhardshain in einem knappen Monat freigestellt.

Die Krönung des Turniers in Rheinböllen war dann für Nico der Gewinn des Doppelwettbewerbs an der Seite von Kevin Eckmann (Foto). Beide hatten wenig Probleme mit der Konkurrenz. Die Regionsmeisterschaft im A-Schüler-Doppel geht also zur Hälfte an den VfR Simmern und zur anderen Hälfte an den TuS Dichtelbach.

Hier geht es zum Bericht und den Ergebnissen auf der TT-Regionshomepage:

[Damen- und Herrenkonkurrenzen](#)

[Nachwuchskonkurrenzen](#)